

Presentación

Aunque sabemos que la ciencia está en crisis en la actualidad, las comunidades científicas como la nuestra, dedicadas al estudio de los fenómenos contables, administrativos, informáticos y de negocios internacionales, deben continuar con el propósito de investigar, impartir clases y difundir los conocimientos científicos. La investigación en nuestras disciplinas debe contribuir a resolver los principales problemas de la sociedad como la desigualdad social y económica que padecen nuestros países, así como promover sistemas económico-sociales que sean sustentables porque el país y el mundo que habitamos no es sustentable.

En esta ocasión, el XXIV Congreso Internacional de Investigación en Contaduría, Administración e Informática reúne a académicos de veinte entidades federativas del país, así como investigadores de cinco países. Se recibieron 222 ponencias, de las cuales fueron aceptadas 105; lo cual representa el 47.7% del total; se cancelaron 26, por problemas de plagio o por no completar el registro y fueron rechazadas 91 ponencias; es decir, el 41 por ciento.

En esta edición del Congreso participan académicos de 177 instituciones, 99 del interior del país, cinco de diversas facultades y escuelas de la UNAM y 73 del extranjero. Se programaron 106 ponencias para su presentación en las 14 áreas del Congreso y en una mesa especial para los jóvenes de iniciación a la investigación.

En el marco del XXIV Congreso, realizamos también el Tercer Encuentro Internacional Iniciación en la Investigación porque es importante fomentar las vocaciones juveniles hacia la investigación. Se presentan 16 trabajos de estudiantes acompañados por un tutor investigador, en las diferentes áreas del Congreso.

Octubre 9, 10 y 11 de 2019

Ciudad Universitaria | Ciudad de México



XXIV CONGRESO INTERNACIONAL DE CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN E INFORMÁTICA

Es así que celebramos la participación de investigadores docentes del país y les damos la bienvenida junto con ponentes de Colombia con 23 ponencias aceptadas, así como a docentes de Ecuador, Perú, España y Chile.

Como docente anfitrión del XXIV Congreso, les doy la más cordial bienvenida y los invito a participar entusiastamente en las actividades académicas preparadas para ustedes. Además de las ponencias, tendremos conferencias magistrales, paneles y talleres que redundarán en una mayor difusión de las investigaciones realizadas en nuestras áreas.

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad de México, 9 de octubre de 2019

José Silvestre Méndez Morales

Presidente del Comité Organizador del XXIV Congreso
Internacional de Contaduría, Administración e Informática
y Jefe de la División de Investigación

Octubre 9, 10 y 11 de 2019

Ciudad Universitaria | Ciudad de México

